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皆んなの力でチャーターナイトを成功させよう1 あ と33日 !!

第15日例会報告 (2/13)== ☆ 幹 事 報 告 幹事 宮 本  誠

☆点  鐘

☆ロタリツクチ

☆ 会 長 報 告

特別代表 由 井 宣 光

司会 SAA 松 原  健

会長 日 中  雷

「奉仕の理想」

リンタサーす  松 原  健

会長 田 中  賢

ネ吉尾CN実 行委員長の要請もありまして、

CNの 準僑、その他で事務局が多忙をきrl

めてお19ます。外部からの問い合わせに対

し失礼があってはいけないので、急速理事

会を開きまして、CNま でバートの事務局

員一人を雇う事に決定しました。来週から

来て頂くよう手配したいと思います。
ネ2/8狛 江R C20周年記念式典に赤尾副会長

と私で参力oしてまいllました。

当日は出来るだけチャターナイトのPRに

務めたつものです。

ネチャーターナイトキャラバン訪間を熱心に

して頂いて本当に有難いと思っています。

本日はその最たる日に当たって約 6富Jのベ

アが他クラフ訪間中で、例会は創立以来の

最低の人数です

☆委員 会報告

★ 出席 委員会

〔出席報告〕

吉尾警大'8

(先週のメーワアッブ〕

遠藤 橋 本 (相模原RC)

高野 永 日 (国立RC)

伊神 菊 池 (武蔵村山RC)

大熊 小 島 (八王子高RC)

萩生日 (甲府RC)、 北村 (武蔵野RC)

宮本 (立川こぶしRC)

総靭 出席 M U 欠席 出 席 率

会昌 35 15 2 0 428陣
回
止

一計
35 24 1 1 0 100%



(欠席届者〕大社、橋□、

小島、小城、

新海、戸日

吉日、吉原、

萩生日

★ 親 睦 委 員 会

伊神、日間、菊池

増)に 永lB、大共

津手、横倉、横倉

須藤、杉B、

ニコニコBO X

由井 宣 光 キ ャラバン

大変ですね。乞度 皆

様の熱意が伝t9ると信

じています。

サンリ才、

好を増進し、平和を推進していく□―タリー

の活動を実践する動機づ<13の ために、世界

理解月間は設けられてtる のである 私 連は

こうした月間に、思いを新たにして、お互い

にき仕の3rD想を生きた力に結集することにつ

いて今一度考えてみる必要があります。参考

のために他ワラフの世界理解月問のブログラ

ムに当たってみると、大別すると、□―タリ
ー奨学金制度、研究グルーブ交換、言少年交

換、外国クラフとの文通、国博奉仕計画への

協力、世界社会奉仕への登録、などである

今日までの業績から、その成果を判断し、将

来の国際理解の具体策を模負しながら、より

よい世界を集き、地球上のすべての人に対す

るeい やりの心を一層効果均に盛り上げるカ

を更新する必要があるというものであります。

国際的視野に立って物を見る目をまうこと

が大切なことはいうまでもな↓L既 伐観合に

国執することは何の意味もなtヽ いや視野よ

若さえおこしかねなtL f丼 の中のかわず」

では物事は見えてこないのである。この月間

は己を顧みる上でも意味がある

この月間と切19離すことの出来ない 「世界

社会奉仕Jに ついて少し詳しく述べると、一

つの国のRCか もう一つの国のRCに 協力し

て、その奉仕活動を助けること、当地では得

られない技術、物資、医療衛生、教育 資 金

或し1よ設備費等を他国のRCが 提lllして地元

のRCの 奉仕活動を助けることである。世界

社会奉社のブログラムは援助を求めている地

域社会 (未発展国)の RCか ら提出され計画

をRIが まとめ、番号をつけて発表する。その

筈号を選んで、RIに 言言求すると、夏に詳細

の書類が慮けられる。現地クラブと折衝の格

果をRIへ 報告する 言十画は自すと高額資金

が必要となるので分区、地区単位て行ってい

ることが多い。

★ CN実 行委員会報告 吉尾実行委員長

キャラバン訪間が順調に進んでいまして、

70～90%の 進行状況だろうと思います。広報、

登録について海野副委員長に、又、本日実木

ヨJ委員長、松原 SAA委 員長、城倉委員とで

サンリ才で担当者と打合せをしましたので、

験壇 正橿) SAA関 係、全てOK。

隅  耕 造 CNキ ャラバン隊の健間を祈っ

て 。

遠藤 二 郎 久 じ振りのホー△ワラブ出席て。

雷音

'間三

轡)春

を少し感じてまいりました。

北村 幸 彦 キ ャラバンも明日武蔵野中央に

行けば終ります。

橋□ 洋 二 会 報委員欠席します。隅さん、

北村さん、日本幹事よるしくお願いします。

宮本  誠  去 る 7日の母の茅儀に際しまし

ては皆様の丁宣なる弔意を戴き誠に有難う

ございました。皆様の御好青は全て社会奉

社に入れさせて頂きますのでよろしく。

以上合計 ¥73 000円

■‖★ 2月 は世界理解 月間 です。|十■

日間国際奉仕委昌長

2月 は世界理解月間(Wo「ld Understand ng

Month)であります 世 界平7‐8と理解は、すべ

ての□―タリー プ ロブラムの本質的其通の

目的であり、□―タリーの創立記念日である

2月 23日が 「世界理解と平和の日Jと 定めら

れたのも、世界中に□―タリーを拡める事が、

即ち、世界理解と平和につながるというに回

とした信念と認識をもっているからにタトなり

ませんも国際奉仕、世界社会奉仕の推進を朝

行するものであります。

「お互いに理解し合tx信 頼し合うJ努 力 よ、

人間関係のみならず、常に□―タブーの輸を

,拡 ltていく、国際間の相遺を克服して、友

一〓
」



松原SAA雲 員長から報告して頂きます。 キ招待者の会長、幹事の出席のテーつ―を読

んで分析をして、20日以後に促進するよう

にしたいと思います。

ネブログラるに掲載されるガパナー、多摩市

長、特別代表の経過報告、SC会 長の祝辞、

日中会長按拶 5名の原稿は指を吉尾実行委

員長から発信した段階になっています。

20日過ぎに原稿を頂く事になっています。

◎サンリオピューロランド打合せ報告

(吉尾実行章員長)  (海 野目」委員長)

◎広報 登 録 文 書について

海野総務担当実行日1委員長

京本E(2/13)8ク ラフにキャラバン訪間に

出かけています

本ヽ国まて85ワラブ訪間予定中67クラフ訪間

を終了しています。後10クラブで今這と来

週て完了する段取りになっています。

イ認証状伝達式ご案内のパンフレットがほと

んど無くなつていますので、印昂J所へ3000

部追力0をか願いしました。又サンウオのパ

ンフレットも追〕0してありますので、まだ

また配られると思います。

ネ量日区の45名のクラブからパーターの申込

が来ているそうです。

イ大熊登録委員長の報告によりますと、当日

の貫付 登 録色別の準備をしなければなら

ないか 来 質把行客、一般登録会員、同伴

御家族の 3種類(こ色別し、

来賓招待者   造 花 り 京ン
ー破登録会員  名 オし

同伴御家族   り 下ン の 実とし、

同伴御家慎のリポンは前もって3月 10日頃

に、中込クラブ冗送付する事を検討してい

ます。

X受付に20名位の人員が必要です。

(細がい事は来週報告)

ヤ登録中込は2月 23日が/切 ですが現在 2ワ

ラブから中込があります。未だほとんど来

ていません。

X来 質 招 行者は約 420名にfg待状を出して

120名が出席の状況です。約40%で す

キ訪間先の事務局への言促の電話は 各 キャ

ラノヽンペアからするが、事務昂からするか

次回の例会後(2/20)に決ります。

ネ本国奥木、ld倉、松原

3人 でビューロランド

にイ予き、人□、メルヘ

ンンアつ一式典会場、

グルメバザール祝宴会

場、全てじっくり見て

来ました。

ネピューロランドの担当者とも打合せをして

大まか詰めて来ましたので 結 果をまとめ

て特別代表、実行委員長、会長、幹事に見

て頂いて OKが 出れば発注して当日を迎

える所まで詰めてまいりました。

ネ亡コーロランド入□の所に受付、会場入□

〔こ立て看板を出します。 (立て方は先方に

まかせ、字体は指定文字でをいて頂きます)

ネ受付は雨が14っても問題の無い所で出来ま

す。質付のテーブルは何旧が本国相談して

発注します。

キ中に入りまして、式愛〔こ出る方、遊びに行

く方の順路は□―ブ又はピE2~ロ ランドの

案内人が相当数で御案内します。

キ式真入□には式典会場入□とききます。

ヤ式典会場の垂れ看板、国旗、□―タリー旗

の寸た7~を大体打ち合わせて来ました。

X崎 子は舞台に140～150が帳度と思います。

座席351、通路と前に30～40で550名が産れ

る程度でそれ以上は立って頂くようになる

と思います。

*コ インロッカールーム、トイレ年も日本語

で書してもらうようにしました。

メ祝宴会場のグルメパヴールは '階 と2階 に

分かれていまして、□―タリアンと果様で

600～700人の立食バーティは全然問題のな

い位の広さだと思t まヽす。

秘原SAA委 員長



◎ 広 報 委 員 会

キャラバン報告 (2713現 在)

横倉 須 藤 、 秋川RC

杉日

そこに祝宴会場の看板を2ケ 所位掲げるつ

もりです。

キ7時 5分 からメインのパレードガあります

ガ食事を中断して行くなり、食事をしてノヽ

レードを見ない人も、どちらでもか客様に

選んで頂くようにします。

キ7時 40分位に 「手に手つないて」を歌って

中16をして解散する大きかな粗窃は決まり

ました。先方も快く受入れてくれ、喜んで

やらせて下さいと云う事でございます。

にその長所を取り入れたら良いと思います。

■松原  健

4～ 5ク ラブに行きましたけれども、当ク

ラブの例会も明るくてま晴らしい事ガ解り

ました。例会のあり方のモデルを傑すのた

ったら東京近辺だけでなく、私は国内の地

方都市を周ってみようと思います。

我々の例会のあり方について只今でなくチ

ャーターが終わった段階のテーマにした方

が良いです。

■内藤  責

成城新RC訪 間では日中会長より私が遅く

なって、会長に本当に来るのがなと思つせ

ハラハラさせました。サンリオについては

関心のある方が多く期待が持てるとeい ま

す 原 宿のビジターの会員に案内状を頼ま

れたりしました。

上野原RCで は早く着き過ぎて例会場には

託も居ませんでした。ジャンパー風の会員

に暗い夜道を 500メートル位歩いて喫茶店

に案内されコーヒーを飲んで時間をlRしま

した 昼 間の例会は成り立たないようで毎

回夜例会に集まるのは15～16名のようです。

(13年前に多摩RCに 上野原のCNの 案内

に行ったと云う会員ガいまして、 7～ 8人

来てtrFいたと云う話を聞かされました。北

村)先 す会長が2人 を大歓迎してくれて、

委員会報告もなして手ばなしで我々のCN

の話しで持ち切りになりました。由丼特別

代表、サンリオの辻社長も山梨だから、全

員登録してくれそうです。 (本当にそうな

ると、うれしいね ,)

ネ足立消二郎

甲府RCを 訪間しました。会員 136名、ビ

ジター15名、合計 151名のfpl会でした。

由井特別代表の親成の小日切様に親切に面

IJをみて頂き、サンリオの辻社長は甲府の

出身なので関心が高く、会長、幹事はじめ

大変期待ガ持てると思います。

小島委員長

2/7完 了

赤尾 僑 □

遠藤 橋 本

◎伊神 菊 池

向間 増 川

日中 内 療

北村 内 藤

◎大葉 小 島

小城 新 海

永口 高 野

奥木 戸 日

吉尾

世日谷RC  2/13

せ田谷高RC  2/12

相模原中RC  2/12

競西RC     2/13

小平FR C     2/13

成競新RC    2/7

上野原RC   2/12

中府北RC   2/13

日野RC     2 / 1 3

国分寺RC   2/12

81tt R C    2/8

網城RC      2/7

城倉 津 守  武 蔵府中RC

″  ″    朝 ■RC

張倉 吉 日  日 無RC

″  ″    所 沢西RC

◎吉尾 吉 原  う 0江多摩川RC

◎日中 日 本  立 ,こ ぶしRC

(◎はノルマ達成キャラバンペア)

3ヽさ3● 【■ャラバンアラカルト】ヽ333=
ネ高野 範 域

他所のクラブを訪間すると例会のやり方ガ

色々あって参考になります。我々のクラブ
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東京多摩グリーン回―タリークラブ
ヤ事務局 !〒獅  東 京節多癖市落合 引7       会  長 , 日 中  費  特 別代表 1 白 井 重光

多摩センタービル下 8042372報 63   幹  事 : 宮本  授   薙 員長 ! 橋 口 岸ニ
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